
《学校教育目標》夢に向かって 本気で チャレンジ！ 笑顔の花さく 南っ子

オープンデーは中止になりましたが
本日はオープンデー(授業参観と PTA 総会，学年懇談会)の予定でしたが，すでに書面でお伝えし

ているとおり，感染症予防のために中止とさせていただきました。入学して１週間，初々しい１年生
の様子や，進級して張り切っている子どもさんの様子を参観したかったという保護者の皆様の気持ち
を想像すると本当に申し訳ない気持ちでいっぱいになります。また，PTAの大切な組織づくりの機会，
担任との出会いの場でありますが，報道にもあります通り，油断ならない状況が続いておりますので
どうかご理解いただければと思います。そこで，学校報にて少しでも各学年の様子をお伝えできれば
と思います。
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とらい学年（１年生）

初めての給食 13日（火）
１年生が小学校で初めての給食を食べました。エプロンとバンダ

ナ姿がバッチリ決まっています。この日のメニューの「ゆで野菜（ブ
ロッコリーとカリフラワー）」をペロッと食べている子がいました。
「野菜が好きなのはとてもいいことだよねー」と声をか
けると，「ぼくも食べれるよ」と頑張る子もいました。準
備や片付けはまだ大人の手がいっぱい入っていますが，
繰り返すことで，自分たちでできるようになってきます。
１年間でペロリ完食がたくさんできますように。

はばたき学年（２年生）

算数の学習から 13日（火）
「グラフとひょう」の学習です。グループ
ごとに●の数で表したグラフから見つけた
ことをホワイトボードに書いて，それを元
に発表していました。自分たちの考えと比
べて，同じところはどこかな？違うところ
はどこかな？と比べながら聞いている場面
です。２年生の４月の段階で，このように
真剣に友達の
話に聞き入っ
ているのはと
ても立派で
す。
さすが！！

のぞみ学年（３年生）

パソコンを使って 13日（火）
11 日の魁新聞にもあり

ましたが，国の「GIGA ス
クール構想」に基づいて県
内ではすべての小中学校へ
のデジタル端末の配備がな
されました（大仙市は２月
から３月にかけて）。一人に１台のデジタル端末
です。どう使うのか，せっかくあるのだから使い
たい……学級担任の先生たちは，すべての教科の
教材の準備とともに ICTについても考えていかな
ければならない世の中になりました。３年生が全
校に先駆けて一番に使い始めたのは素晴らしいと
思いました。どんどん使い方に慣れ，学習を深め
る道具にしていってほしいと思います。



にじいろ学年（４年生）

体育の学習から 14日（水）
運動会は延期になりましたが，元気いっぱ

いな４年生はこの日，３年生と一緒に体育に
取り組んでいました。ラジオ体操のコツを担
任の先生から聞いて，しっかり自分の動きに
取り入れる力がありました。【かかとをあげ
る】【４で手を腰に】というコツは，運動会
や夏休みのラジオ体操でも生かしていけるは
ずです。
そのあとは体ほぐしの運動でした。体育座

りの様子，話を聞いて理解する様子に上学年
らしさを感じました。ルールがわかった上で
のじゃんけんゲーム，大盛り上がりでした。

せいのび学年（５年生）

外国語の学習 14日（水）
小学３・４年生の外国語

活動では，音声を中心とし

てコミュニケーションの体

験をしてきましたが，５・

６年生では外国語という

「教科」になり, 週２時間
（年間 70 時間）の英語の学習をします。これまで
と同様に「聞くこと」「話すこと」が中心になりま

すが，段階的に「読むこと」「書くこと」が加わり

ます。でも，大事なことは友だちと言葉を交わす

「コミュニケーション」です。言い間違っても OK。
何回も繰り返して覚えていけばいいのです。まず

は「出川 English」でいいのでジェスチャーや表情
でなんとかして相手に伝えたいと思うこと，相手

の伝えたいことを分かりたいと思うことを大事に

していきます。チャンツ（リズムに乗って英語で

声を合わせる活動）では速さを選べるのですが，「速

いチャンツやってみ

たい」というリクエ

ストで早速挑戦して

いました。チャレン

ジ精神バッチリで

す。

ひかり学年（６年生）

お気に入りの場所 13日（火）
６年生は図工で「お気に入りの場所」を描くために，

まずは自分のデジタル端末を使って３枚写真を撮ってこ
ようという学習をしていました。６年生も早速使ってく
れたことはうれしい限りです。この端末はキーボード部
分を折りたたむとタブレットのようになります。カメラ
の起動と保存場所さえわかれば，どんどん使うことがで
きるのが現代の子どもたちです。写真をもとに自分のお
気に入りの場所の構図を決めて，画用紙に描いていくこ
とになると思います。絵にはその人の思っていること，
感じた色味が出ますから，完成が楽しみです。

運動会は６月に延期することにしました
こちらもすでに 13日に書面にてお知らせしましたが，

４月 29 日（木）に予定されていた運動会を６月 12 日
（土）に延期することにいたしました。運動会は子ども
たちを大きく育てることができる場です。恐る恐る実施
するよりは，時期をずらして行うことがベターだと考え
ました。どうかご理解ください。

スポ少・部活動の総会等の開催について
PTA 総会と同様，こちらも新年度

の組織づくりに大切な会議だと思いま

す。開催する場合，少人数・短時間で

感染防止対策を徹底していただきたい

と思います。飲食を伴う会はどうか控

えてくださるようお願いいたします。


